
Великая Отечественная война – самая кровопролитная война в истории 

нашей страны. Это настоящее испытание для каждого человека, когда возникает 

вопрос: а на что способен ты ради своей Родины? Насколько мы мужественны 

перед лицом огромноной беды? Я знаю, что очевидцы и участники войны не 

задумывались об этом. Они были уверены, что нужно защищать Родину, дойти 

до Победы. А как поступили бы мы, представители XXI века? 

С современным оружием мы  в два счета справились бы с фашистами 

(конечно, при условии, что у них было бы вооружение сороковых годов XX 

века). С новейшими технологиями мы не допустили бы врага на нашу 

территорию. Но это только мечты. А на самом деле? 

О войне мы знаем по фильмам, по урокам истории, по книгам. Страшно 

проходили сражения, много погибало людей. Тысячи раненых не дождались 

помощи. И вот я представила, как спасаю их на поле боя. Я медсестра. 

Медленно ползу по земле. От страха сжимается сердце, но нужно двигаться 

дальше. Ведь впереди лежит раненый в ногу солдат. Я медленно подползаю к 

нему, пытаюсь приподнять, а сил не хватает! Я маленькая девочка – откуда 

силы? Но, ухватив бойца подмышки, через силу начинаю двигаться. Солдат 

помогает мне, как может! Но до санчасти как минимум километр. Ползем под 

градом пуль. Сил нет ни у меня, ни у бойца! А вот наконец и наши! Помогают, я 

спокойна – солдат спасен. Возвращаюсь назад.  

Все это я не раз видела в фильмах о войне, и всегда представляла себя 

медсестрой. Писать об этом легко, но на самом деле, я не знаю, справилась бы  

или нет? Хочется надеяться, что справилась бы.  

Я точно знаю хочу, когда вырасту: стать медсестрой или врачом. Хочу 

спасать людей, лечить от болезней. И я точно знаю, чего не хочу. Я не хочу, 

чтобы моя профессия, лечить людей,  была нужна на войне! Потому что я не 


